

TEMAS DESTACADOS:

▪ [¿La papaya ayuda a bajar de peso?](#)

▪ [Arrancan los desvíos por la Feria de Cali](#)

📄 [Google Noticias](#)



Cali, donde debes estar

Leonardo Medina Patiño

Con el inicio de la nueva administración del distrito de Cali, representada por Alejandro Eder se notó, de inmediato, el cambio en el ánimo de la ciudad y la ciudadanía.

Los comentarios todos han sido favorables, cargados de entusiasmo, esperanza y con el mejor ánimo de que Cali vuelva a ser lo que en otrora fue: la capital del civismo.

Efectivamente lo prometido en campaña, por el hoy alcalde Eder, se ha cumplido.

Solo es observar el control al uso del espacio público, la exigencia y control de los requisitos de ley para realizar eventos, los retenes de agentes de movilidad a las motos y vehículos sin documentos en regla, el tantas veces pedido apoyo a la fuerza pública y a la policía por fin se evidencia, entre tantas otras acciones en beneficio de la ciudad.

La COP-16 parecía el culmen de ese primer año de gobierno, pero llega diciembre y el alumbrado navideño (sin tanto barroquismo), evocando momentos del pesebre, es parte de esa nueva mirada, de ese icónico espacio que es el Bulevar del río.

Y llega también la feria de Cali, que abrió de forma inolvidable.

La versión 67 de la feria de Cali será de las mejores que ha tenido la ciudad, como lo dijo el alcalde en sus palabras de apertura, en pleno corazón de esta fiesta, por lo que a todas voces se dice: Cali, donde debes estar.

PD: Viene la temporada taurina, que trae carteles dignos de una feria como la de Cali, que es plaza de primera, para el deleite de los amantes del arte, la tauromaquia, la fiesta decente.

Comparte esta noticia...



DESTACADO

